



***Pour le spiritualiste, la marche du zodiaque forme
une partie importante de ses études théoriques et pratiques.
Le zodiaque est la limitation de l'homme quand celui ci se trouve
sur les plans inférieurs et, en même temps,
c'est le chemin de sa libération lorsqu'il se dirige sur le plan supérieur.***

Ces lignes proviennent du livre „Astrologie spirituelle“ du Dr E. Krishnamacharya. L'astrologie spirituelle traite les relations entre l'homme et le cosmos. Elle est une des sept clés des secrets de la sagesse, dont le centre est la conscience de l'homme. L'homme en étudiant les formes humaines et animales du Zodiaque et en méditant continuellement découvre qu'il est lui même une petite représentation de l'homme cosmique. Il reconnaît finalement en lui même toutes les planètes, les systèmes solaires et le plan cosmique, à qui il remet sa vie. Cette sagesse ne se révèle qu'à celui qui est ancré fermement dans la conscience de l'âme, celui qui est ancré fermement dans la personnalité ne trouvera jamais les dimensions subtiles.

Les „Lettres sur l'astrologie spirituelle“ comprennent des pensées des enseignements de la sagesse. Elles suggèrent de faire des recherches sur les rapports et les équivalents et de s'élever au niveau de l'unité qui se trouve au dessus des mystères de la création.

Taureau

Le quatrième état

Le monde que nous voyons autour de nous n'est qu'un quatrième de toute la création, les trois quarts sont subtils et dissimulés. Le quatrième état de l'existence est l'objectivité, l'univers matériel. Il est appelé également le corps de Dieu ou le côté-forme du verbe divin. Il existe depuis des éternités une expression de ce verbe; elle prend la forme d'une pensée et se manifeste par la création. Une impulsion émane de nous comme idée. L'idée est détaillée en une pensée et la pensée est traduite en une action visible. Cela se produit continuellement, mais du fait que nous nous occupons essentiellement de l'extérieur, nous ne voyons pas ce qui se passe aux niveaux plus subtils de l'existence. Nous ne prenons quelque chose en considération qu'à partir du moment où cela apparaît extérieurement. Nous ne reconnaissons pas les stades qui précèdent l'apparition extérieure et qui en sont la base.

Cependant lorsque notre conscience grandit, nous pénétrons lentement dans le domaine des qualités plus fines et des causes. L'humanité en tant qu'un tout, qui s'est tournée longtemps vers la découverte du monde extérieur prend à présent une autre direction. Même si elle passe par les douleurs du changement, l'orientation vers les qualités de la conscience grandira et ainsi, les enseignements de la sagesse seront mieux compris.

Le Taureau est un signe de terre et a un rapport avec le côté forme de la création. Le Taureau représente l'impression - comme pensée, comme parole et comme action. Le Taureau représente la fécondité et la force

de semence. Le soleil est appelé ici aussi le Taureau fertilisateur, celui qui féconde la terre afin de donner naissance aux êtres et de leur donner de la nourriture. Le Scorpion qui se trouve en face représente l'attraction sexuelle et l'empêchement de la conscience dans la différenciation des sexes.

Le Taureau est le signe de l'agriculture, de la nourriture et du goût. Le goût est une réaction à la beauté, exprimée par la langue. Cependant par la nourriture matérielle que nous ressentons par la langue, tout comme par l'usage grossier que nous en faisons en parlant, nous sommes liés à la terre. C'est pour cela que des élèves spirituels avancés se servent de manière très prudente de la langue et de la nourriture. Ils ne font pas seulement attention à la quantité mais aussi à la qualité. Ils recherchent davantage la nourriture spirituelle que la nourriture matérielle. Ils se tournent vers une nourriture légère, l'eau et l'air. Il y a des gens qui se nourrissent essentiellement d'air et de lumière. Cela ne ressort pas de l'imagination ou de quelque chose de secret, mais cela montre la direction de l'évolution future de l'humanité.

Faire descendre les énergies divines

Le passage des planètes par le signe du Taureau établit certaines énergies sur la terre. Le soleil fait jaillir la lumière et l'énergie de volonté qui ne sont pas disponibles dans d'autres signes. Le mois qui fait descendre l'énergie divine est appelé ainsi Taureau. Le Bélier exprime, les Gémeaux représentent le processus de l'expression, le Taureau l'expression qui prend forme. Dans le Bélier se trouve la première vibration, celle-ci

est portée à l'extérieur dans le signe du Taureau. Shamballa, le centre éthérique au côté nord de la chaîne de l'Himalaya et le domicile du logo planétaire, donne dans le Bélier le programme de l'année en tant qu'impulsion, reçue par les « Eclairés » que nous appelons les Maîtres de la sagesse. Après qu'ils aient reçu intuitivement le plan, ils l'envoient progressivement à leurs disciples, qui eux-mêmes le transmettent aux penseurs avancés et dirigeants de l'humanité. Ils intègrent le plan dans leurs activités quotidiennes, à l'intérieur de la limite de leurs possibilités.

Les Maîtres transmettent la semence reçue aux disciples lors de la pleine lune du Taureau, qui est appelée également la fête de Vaisakh ou la pleine lune de Bouddha (Bouddha Pournima). C'est un événement merveilleux que Gautama Bouddha soit né, qu'il reçut son illumination, et qu'il quitte son corps physique lors d'une pleine lune du Taureau. Bouddha agit en tant que transmetteur, lien entre l'âme de la planète qui est aussi appelée « le Seigneur de la Planète » ou « Sanat Kumara », et les Maîtres de la sagesse.

La fête de Vaisakh

La fête de Vaisakh était déjà célébrée avant la naissance de Gautama Bouddha. En effet, lors de la pleine lune du Taureau, lorsque la lune se trouve dans le Scorpion dans la constellation de Visakha, l'énergie de Bouddha vient du niveau bouddhique et il y a un alignement du mental envers la hiérarchie ou Bouddhi. Le principe qui règne dans Visakha est Indra-Agni, le feu du mental. L'énergie provoque les transformations de la matière mentale, de sorte que l'absorption de la lumière venue des niveaux supérieurs soit rendue possible. La lune exerce les transformations sur la matière mentale de la planète, celle-ci existant en nous également comme matière mentale. A aucun autre moment la semence ne peut être, ainsi, semée sur le champ de la conscience qui est le mental de l'humanité. Tous ceux qui cherchent la vérité peuvent atteindre en ce jour l'illumination requise.

Bouddhi est le point le plus inférieur vers lequel la divinité peut descendre, jusqu'au mental pur, clair de l'intelligence supérieure. Bouddhi est la lumière du rayon de soleil que nous sommes en tant qu'âme ; nous sommes les rayons de soleil qui ont décidé de vivre sous la forme terrestre. Le plan bouddhique est le plan de l'équilibre en nous. Celui qui y a sa base est un

Bouddha. Ainsi la pleine lune du Bélier est liée au plan atmique ou à l'esprit, la pleine lune du Taureau avec le plan bouddhique ou à l'âme et la pleine lune des Gémeaux avec le plan mental.

Pendant les heures de la pleine lune du Taureau, les Maîtres de la sagesse et leurs disciples admis se rassemblent dans une vallée dans une région centrale de l'Himalaya, appelée la vallée de Vaisakh. Cette vallée n'est pas accessible aux non-initiés. Certains initiés prennent part à la fête avec leurs corps physiques, d'autres avec les corps subtils.

La grande rencontre annuelle

Nous aussi nous pouvons nous y joindre et nous avons la possibilité de vivre la grande rencontre annuelle grâce à une expansion éthérique, par le voyage éthérique, si nous avons aligné notre corps, notre mental et nos sens par la pureté des pensées, de la parole et de l'action. La profondeur de notre aspiration à y participer rendra possible la transmission des énergies. Elles ne devraient alors pas être utilisées pour nous-mêmes mais distribuées.

Tout ce qui existe à l'extérieur existe également en notre intérieur. Nous pouvons donc nous aligner sur la vallée en construisant un pont entre le Scorpion et le Taureau. Ceci signifie, ressentir la colonne de lumière entre le centre de base et le centre de l'Ajna et nous diriger consciemment vers le voyage du base de la colonne jusqu'à son sommet. Si nous sommes capables de nous poser dans l'œil du Taureau, le centre de l'Ajna, il y a alors la possibilité de sortir de cet œil et d'atteindre la vallée de Vaisakh. Cette visualisation peut commencer à devenir une réalité.

La fête de Vaisakh représente un effort de groupe et non pas un effort individuel. C'est pour cela qu'il est important d'être en groupe pendant la pleine lune du Taureau. Le but du rassemblement est de recevoir la volonté et en accord avec elle, d'apporter l'illumination dans le monde matériel, grâce aux pensées et actions de bonne volonté.

2004. Sources: K.P. Kumar: *Hercules: The Man and the Symbol / The Aquarian Cross / div. Notices de séminaires* - E. Krishnamacharya: *Astrologie Spirituelle (f) / Vishnu Sahasranama. The World Teacher Trust - Dhanishta* (www.worldteachertrust.org) - A. A. Bailey: *Astrologie Ésotérique, Lucis-Trust, Genève.* (www.netnews.org / www.lucistrust.org).



Synthèse

Nos lettres paraissent en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrivons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté